

08/10/05

Signo de "normalidad" y "reencuentro":

# Gobierno destaca cita Cheyre-PC

En la reunión se trataron temas netamente profesionales y no políticos, se precisó ayer al interior del Ejército.

PATRICIO GONZÁLEZ CABRERA

En La Moneda, la decisión del comandante en jefe del Ejército, general Juan Emilio Cheyre, de recibir al candidato presidencial del pacto de izquierda "Juntos Podemos", Tomás Hirsch, en compañía del presidente del Partido Comunista, Guillermo Teillier, fue positiva.

Así lo manifestó ayer el ministro Secretario General de Gobierno, Osvaldo Puccio, quien sostuvo que esta inédita cita demuestra que Chile vive en "un clima nacional de normalidad, de reencuentro, de paz social, de

tranquilidad".

Al interior del Ejército se precisó ayer que la reunión de 35 minutos fue solicitada antes del 19 de septiembre a la Comandancia en Jefe, y que siempre tuvo como objetivo conversar propuestas vinculadas a la labor profesional de las Fuerzas Armadas y no temas políticos.

En ese punto, Cheyre estimó que no existían inconvenientes para realizar la entrevista, la que se concretó en forma correcta, casi protocolar, donde no se tocaron temas de fondo sino que el pacto de izquierda expuso principalmente sus puntos de vista.

A la cita asistieron Hirsch, Teillier y el presidente del Partido Humanista, Efrén Osorio; el general Cheyre y el director del Centro de Estudios e Investigaciones Militares (Cesim), general Juan Miguel Fuente-Alba.

Dentro de la institución se explicó que a pesar de que se tenía claro que para Hirsch esta cita conlleva réditos políticos, Cheyre jamás tuvo intenciones de negarse.

Además, el general ya había expuesto con anterioridad frente a agrupaciones políticas, como la Democracia Cristiana, sobre temas institucionales, si-

guiendo su principio de que el Ejército es de todos los chilenos y no patrimonio de un grupo político en particular.

Por ahora, se agregó, no existen reuniones agendadas con candidatos presidenciales, pero no se descartan que otras sean solicitadas a futuro.

En tanto, el general Juan Emilio Cheyre concurre al mediodía a la Catedral Castrense, junto a su esposa María Isabel Forestier, a una misa en recuerdo de su suegro, el general (r) Carlos Forestier, fallecido el 28 de agosto pasado.

Por la tarde, participó en la última etapa de la Junta Calificadora de Oficiales, donde los militares llamados a retiro presentaron sus apelaciones.